Fecha: 01-07-2025

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general

Título: Kast le responde Evelyn Matthei: "El adversario está al frente"

Pág.: 9 Tiraje: Cm2: 533,1 Lectoría: Favorabilidad:

9.500 a: 28.500 bilidad: No Definida

Tavorabilidad: \_\_\_I\O\_E

## Kast le responde Evelyn Matthei: "El adversario está al frente"

La abanderada de Chile Vamos destacó a Johannes Kaiser por sobre el candidato republicano en tema de género.

Leo Riquelme

l avance de José Antonio Kast en las en-cuestas y la instalación en la grilla de la comunista Jeannette Jara agitó las aguas en las dos principales candidaturas de la oposición. Por el lado de Chile Vamos, Evelyn Matthei tuvo un gesto hacia el libertario Johannes Kaiser; mientras que la carta del Partido Republicano sumó el apoyo de Partido Social Cristiano, luego que en la noche su representante Francesca Muñoz declinara su postulación.

"Como Partido Social Cristiano no vamos a ser responsables de entregar Chile a un gobierno comunista (...) Queremos entregar una señal a todos los chilenos de unidad, de generosidad por un bien mayor, como es recuperar lo que hoy estamos viendo en decadencia: un deterioro de la educación público, un fracasado resultado de este Gobierno en seguridad y en eso no nos perdemos (...) Nosotros tenemos una similitud con el Partido Republicano", admitió la parlamentaria del PSC, Sara Concha, tras reunirse en Concepción con Kast y parte de la directiva de la colectividad.

"Es un tiempo que exige decisiones valientes y generosas y, por sobre todo, responsables", añadió la diputada Muñoz al comunicar la decisión, lo que fue agradecido por Kast.

En el PSC hablaron de Jara como un "lobo con piel de oveja", a lo que Kast agregó su extrañeza de que luego de su proclamación como candidata del oficialismo en los festejos no se enarbolaran banderas del Partido Comunista y sú chiplenas. "Eso nos alegra, pero parece que el partido de esta candidata de la izquierda radical no hubiese estado presente... ¿pero alguien le cree?" ironizó.

"La izquierda radical ha



LA REPRESENTANTE DEL PSC, FRANCESCA MUÑOZ, BAJÓ SU CANDIDATURA Y SE REUNIÓ CON KAST EN CONCEPCIÓN.



MATTHEI ESTUVO CON ENTIDADES QUE APOYARON EL RECHAZO.

traído dolor, pobreza y violencia a nuestro país. Frente a eso vamos a dar seguridad, vamos a cerrar nuestras fronteras para evitar la inmigración ilegal, trabajar por el desarrollo y crecimiento de nuestra patria", agregó.

## LAS MUJERES

Más temprano, Matthei, aludió a Kast en radio Concierto, donde hizo un guiño al candidato del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser.

hannes Kaiser.

Consultada acerca de políticas de género, la exalcaldesa afirmó que en un eventual gobierno suyo no ge eliminaría el Ministerio de la Mujer y aseguró que ellas son de las más afectadas por los problemas de la delincuencia y el desempleo. Inquirida sobre el uso de la píldora anticonceptiva, rechazó la posibilidad

de exigir su uso bajo prescripción médica. Ante eso, añadió que Kaiser, es "mucho más respetuoso de las mujeres" que Kast. "Tiene una cosa mucho más liberal", insistió Matthei.

Sus dichos provocaron reacciones en la derecha.

"Lo que dice Evelyn Matthei no solo es cierto, sino que confirma lo que quienes trabajamos con Johannes vemos todos los días: un liderazgo firme, pero profundamente respetuoso, también con las mujeres. Acá no se instrumentaliza el feminismo ni se hace marketing con la igualdad. Se trabaja con convicción y coherencia, desde la libertad y el mérito individual, sin paternalismos ni populismo ideológico", planteó el vocero del comando libertario, Aliro Galleguillos.

Entre los republicanos

do como legado en nuestro país", dijo.

## LOS EXTRA BLOOUES

Hasta ayer en el Servicio Electoral (Servel) había 530 personas registradas buscando las firmas y los mecanismos para ser candidatos presidenciales. Varios de los nombres más conocidos de ese largo listado pretenden instalarse en el centro del espectro político, sobre todo tras la derrota del Socialismo Democrático con Carolina Tohá.

con Carolina Toha.
Fuentes del sector cuentan que uno de ellos, Harold Mayne-Nicholls, percibió una fuerte alza del interés en patrocinar su candidatura, en tanto que la abanderada de Demócratas, Ximena Rincón, sigue bregando para añadir mi-

les de militantes entre las regiones de Magallanes y Los Ríos, para cumplir con la exigencia.

"Hoy el populismo de izquierda enfrentará al populismo de derecha. No queremos nuevos experimentos ideológicos en nuestro país, creemos en una alternativa de centro progresista, Cuando ganan los extremos, pierde Chile", afirmó Rincón en un vi-"Ya lo hemos visto deo. desde el año 2019. Estamos en un vaivén de malas decisiones, de retrocesos y de improvisaciones. ¿Quién paga el precio de aquello? Lo paga la clase media, los trabajadores y trabajadoras de nuestra patria y la inmensa mayoría de hombres y mujeres de esfuerzo", agregó.

sus declaraciones fueron recibidas con llamados a la cautela hasta del propio aludido. "Nuestro adversario está al frente, no al lado. Nuestro desafío es recupe-

"Nuestro adversario está al frente, no al lado. Nuestro desafío es recuperar Chile", planteó Kast. quien luego ahondó en radio Bío-Bío que "creo que las teclas que tenemos que tocar son las que nosotros hemos insistido seguridad, desempleo, crecimiento, inmigración ilegal, el tema de la salud (...) Yo la llamaría a enfocarnos de verdad en los temas principales".

La diputada republicana Catalina del Real se sumó al pedido de cuidar el tono.

"En el contexto político actual es fundamental que los candidatos de nuestro sector promuevan la unidad v el respeto mutuo. Hoy mas que nunca nuestro país está en riesgo, con la izquierda plegada detrás de una candidata comunista, partido que ha generado tanta destrucción y miseria en los países donde se ha instaurado. Por eso debemos recordar que la unidad v la cohesión son fundamentales para enfrentar las próximas elecciones, ya que los verdaderos adversarios están en la izquierda. en la delincuencia, en el narcoterrorismo y en los tantos dolores que el Gobierno de Boric está dejan-